
１２月１５日 一 般 質 問

発 言 者 質 問   内   容

古川 清文

（公明党）

○博多駅前道路陥没事故について

○障がい者の交通機関の利用について

【一問一答】 

平畑 雅博

（みらい福岡） 

○博多駅前の陥没事故について

○福岡空港の民間委託について

○マイナンバーカードについて    ほか
 

【一問一答】

中山 郁美

（共産党）

○地下鉄七隈線延伸工事に伴う博多駅前陥没事故について

・髙島市長の責任について

・過去２回の事故の原因究明について

・施工体制について

・第三者委員会の調査について

・埋め戻しの問題

・補償について

【一問一答】

富永 周行

（維新の会）

○家庭ごみの処理とコストについて

○博多駅前道路陥没事故について

【一問一答】

南原 茂

（自民党）

○地下鉄七隈線工事による道路陥没について

◯ユネスコ無形文化遺産に登録された博多祇園山笠への支援について

【一問一答】

太田 英二

（市民クラブ） 

○博多駅前２丁目交差点付近の陥没事故について

【一問一答】

※【 】内は発言の方式

※本日の予定・・・午前中２人、午後４人（午後は２人目が終わったところで休憩）




